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Актуально

Автобус для Петровской школы
18 августа на площади Сахарова состоялась передача школьных

автобусов главам администраций районов и директорам школ.
В этом году из краевого бюджета выделено 20 миллионов рублей на

приобретение 18 микроавтобусов УАЗ  и 22 автобусов КАВЗ, один из
которых достался Петровской средней школе.

При распределении по районам учитывались такие показатели, как
обоснование потребности в автотранспорте, количество детей, нужда-
ющихся в подвозе, средняя наполняемость классов в школах до и пос-
ле организации подвоза, а также расстояние по маршруту в километ-
рах, затраты на содержание и аренду привлекаемого транспорта и эко-
номия бюджетных средств.

В рамках реализации национального проекта «Образование» в Ал-
тайский край до конца этого года поступит еще 74 автобуса за счет
средств федерального бюджета.

Итоги ЕГЭ-2006
В прошедшем учебном году в нашем районе 281 учащийся сда-

вал Единый госэкзамен по восьми дисциплинам: биологии, геогра-
фии, химии, обществознанию, истории, физике, математике и рус-
скому языку. 205 человек сдавали русский язык. Меньше всего было
желающих сдавать химию – девять человек.

В сравнении с прошлогодними показателями снизился средний балл
по химии, биологии, физике и математике. По географии, русскому язы-
ку, обществознанию, истории, наоборот, результаты выше.

Если сравнить районные показатели с краевыми, то только по исто-
рии районный средний балл выше краевого. Улучшили максимальный
балл в этом году наши школьники по географии (с 68 по 74), по химии (с
56 до 65), по истории (с 71 до 79). Неизменными остались баллы по
биологии (70).

Нагружать все больше нас
стали почему-то…

Школьные программы с каждым годом становятся все сложнее и слож-
нее. Пока ученики ломают головы над одними задачками, умные дяди
из Министерства образования «придумывают» другие, более сложные.
Гранит науки становится таким твердым, что и зубы сломать можно.

С детства нас учили, что обманывать нельзя. Но между тем некото-
рые чиновники ведут себя нечестно по отношению к школе и ставят
каверзные вопросы, на которые не под силу ответить даже самым опыт-
ным педагогам. Какие?

Об этом в интервью нашего корреспондента Натальи Трофимо-
вой с директором Троицкой средней школы № 1 Адольфом Ивано-
вичем Брулем под заголовком «Мы живем в стране врунов» ( 2 стр.).

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Навстречу
августовской педагогической конференции

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ стояло не-
сколько вопросов: сохранность зер-
на и техники во время страды, про-
ведение медосмотров, состояние по-
жарной безопасности при проведе-
нии уборочных работ, состояние
пунктов общественного питания,
охрана труда и агрохимическое об-
следование полей.
Несмотря на то, что вопросы

были привычными (их обсуждают
из года в год), совещание прошло
столь бурно и оживленно, что даже
подумалось: неужели терпению на-
ших земледельцев пришел конец?
Так, когда зашла речь о сохран-

ности зерна и техники, наконец-то
«вспомнили» и о бродячих сельхоз-
животных, портящих посевы.
В частности, руководитель крес-

тьянского хозяйства В.А. Беломыт-
цев сообщил:
-В Горновом я насчитал около

216 голов бродячих коров, свиней,
лошадей. Какие меры можно пред-
принять, чтобы привлечь к ответ-
ственности их хозяев?
Его поддержал директор ООО

«Петровский» Н.Ф. Ивацин:
-Можем ли мы написать заявле-

ние в РОВД для привлечения к от-
ветственности нерадивых односель-
чан?
Ответ начальника отделения уча-

стковых уполномоченных РОВД
И.Н. Рыбалко был таков:
-Хозяевам бродячего скота гро-

зит административная ответствен-
ность. Заявление должен принять
участковый и передать на рассмот-
рение главе сельской администра-
ции. Тот, в свою очередь, и выносит
решение о наложении штрафа.
Когда же хозяйственников спро-

сили, сколько заявлений они пода-
ли на рассмотрение, ответом было
гробовое молчание.
И тут же возмущенная реплика

из зала:
-Участковых в селе днем с огнем

не сыщешь! Да и штраф – мера не
очень действенная. Надо просто за-
гонять бродячий скот, и пусть хозя-
ева потом выкупают своих коров!
Однако предложенная мера про-

тивозаконна.
ПРОХОЖДЕНИЕ МЕДОСМОТ-

РОВ было следующим вопросом
повестки дня. Обсуждался он уже не
так бурно.
По мнению главного врача ЦРБ

К.Н. Фадина, руководителей хо-
зяйств наконец-то «приучили» к
тому, чтобы профосмотры работни-
ков проводились вовремя.
-Отрадно, что за последнее вре-

мя пока не выявлено ни одного
случая заболевания туберкулезом,
хотя раньше ежегодно выявляли по
нескольку больных среди животно-
водов. Но опасность заболевания ту-
беркулезом все равно остается вы-
сокой, - продолжил Константин
Николаевич. – По наблюдениям
медиков, всплеск заболеваемости
обычно приходится на ноябрь-де-
кабрь.

ПО ВОПРОСУ ОХРАНЫ ТРУ-
ДА ведущий специалист админис-
трации района Н.С. Шувалов сооб-
щил:
-Крыши в мастерских продолжа-

ют ломаться, их ставят на подпор-
ки, и опять люди работают в ава-
рийных зданиях. Неисправный
трактор, из-за которого произошел
несчастный случай в одном из хо-
зяйств, так и остался неисправным,
и на нем продолжают работать.
В августе прошла операция

«Трактор». Ее результаты неутеши-
тельны. В двух хозяйствах механи-
заторы работают без удостоверений
трактористов-машинистов. Не по-
ставили на учет самоходные маши-
ны и прицепы в шести хозяйствах
(как коллективных, так и крестьян-
ско-фермерских). Совсем не про-
шли техосмотр в ООО «Восход» и
на 75% – в ООО «Петровский».
В хозяйствах района эксплуати-

руется 60% комбайнов с неисправ-
ной тормозной системой. Трактор-
ные прицепы не оборудованы на
90% внешними приборами свето-
вой сигнализации, тормозной сис-
темой и страховочными сцепными
устройствами.
ОТДЕЛЬНО ПОГОВОРИЛИ и о

пожарной безопасности, о район-
ном трудовом соревновании, об
обеспечении механизаторов двухра-
зовым горячим питанием и о це-
нах за обеды.
И когда, казалось бы, совещание

исчерпало все темы и подошло к
концу, неожиданно раздался при-
зыв:
-Цены на «горючку» растут, как

грибы. Давайте принимать меры!
Хватит молчать!
И тут же поступило предложение

перекрыть федеральную трассу Бар-
наул-Бийск в знак протеста.
-А что трасса? Давайте перекро-

ем железную дорогу. Тогда нас бы-
стрее услышат! – предложил кто-
то.
Начальник РСХУ Ю.М. Волчен-

ков попытался успокоить собрав-
шихся:
-В край отправили письмо с

просьбой остановить рост цен...…
-Пока это письмо шло, цены уже

поднялись, - шумели земледельцы.
– Надо принимать какие-то дру-
гие меры, выходить на митинг к кра-
евой администрации, как в про-
шлом году.
Председатель РК профсоюза ра-

ботников АПК М.П. Шириков зая-
вил, что эта тема уже обсуждается в
краевом комитете профсоюза, и на
днях должны решить, каким спосо-
бом, конечно же, законным, заста-
вить власть обратить внимание на
данную проблему.
В общем, шумели долго и реши-

ли все-таки дождаться предложе-
ний от краевого комитета профсо-
юза работников АПК. С тем и ра-
зошлись.…

Подготовила
Наталья ТРОФИМОВА.

федеральную трассу
В ЗНАК ПРОТЕСТА
против повышения цен на ГСМ
предлагали хозяйственники, собравшиеся 17 августа на совещании в

управлении по агропромышленному комплексу администрации района. Тема
совещания – самая что ни на есть актуальная на сегодняшний день –
уборочная страда.

ПЕРЕКРЫТЬ

При продаже дома мне необхо-
димо было провести внеплановую
инвентаризацию. Я обратился в
Троицкий участок «Ростехинвен-
таризации», заключив с ними до-
говор на калькуляцию и производ-
ство работ, и внес предоплату.
После проведения полевых ра-

бот по моей заявке специалист
«Ростехинвентаризации» выпол-
нил начисления за текущее обсле-
дование, изготовление выписки из
техпаспорта с НДС и с примене-
нием коэффициента ускорения
1,25. Далее мне выписали квитан-
цию на оставшуюся к оплате сум-
му, которая, как мне показалось,
была завышена. Тем не менее ус-
луги я оплатил, но чтобы удосто-
вериться в правильности исчисле-
ния, написал письмо в ФГУП «Ро-
стехинвентаризация», филиал по
Алтайскому краю, и приложил кви-
танции об оплате.
Получил ответ за подписью ди-

ректора филиала В.И. Гурского, в
котором мне подробно объяснили,
какие работы проведены и какова
их стоимость. При проверке каль-
куляции были выявлены неточно-
сти в применении некоторых па-
раграфов «Норм времени». Так, в
параграфе 9.17 (изготовление копий
страниц технического паспорта) в
калькуляции вместо 12 страниц на
307 рублей 32 копейки заложено 28
на сумму 717 рублей 17 копеек. Па-
раграф о внесении изменений в
инвентарное дело применять вооб-
ще было не нужно, но мне он обо-
шелся в 79 рублей 69 копеек. За
подшивку документов в инвентар-
ное дело я уплатил 15 рублей 34
копейки, хотя это тоже было не
нужно. При изготовлении копии
поэтажного плана была примене-
на неверная норма времени, кото-
рая обошлась мне еще в 23 рубля
93 копейки. Общая сумма перепла-
ты составила 528 рублей 72 копей-
ки, с учетом НДС, коэффициентом
ускорения и невычтенной предоп-
латой в 83 рубля 20 копеек она вы-
росла до 863 рублей 06 копеек. В
результате за причиненные неудоб-
ства В.И. Гурский принес извине-
ния и рекомендовал обратиться в
Троицкий отдел филиала с заявле-
нием о возврате этой суммы.
В прокуратуру района по данно-

му факту, который меня возмутил,
я направил жалобу.

В.ЛОБОРЕВ.
От редакции. Мы поинтересова-

лись в прокуратуре района, какие
меры будут предприняты по это-
му поводу. Нам ответили, что меры
прокурорского воздействия в от-
ношении Троицкого участка «Ро-
стехинвентаризации» применяться
не будут, так как имела место тех-
ническая ошибка, факт которой
признан руководством…...

Как нас
обслуживают

О Ш И Б К А
С Т О И М О С Т Ь Ю
в 800 рублей

ПРОДОЛЖАЕТСЯ
ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА
на районную газету «На зем-

ле троицкой» на 1 полугодие
2007 года. Льготная – значит, по
цене текущего полугодия – 126
рублей. Срок льготной подпис-
ки ограничен, спешите!

ЕСТЬ ТАКОЙ СЕМЕЙНЫЙ ДЕТСКИЙ ДОМ (3-я стр.)
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Ремонт школы –
за счет родителей
-Адольф Иванович, насколько

школа готова к новому учебному
году и за чей счет осуществлялся
ремонт?
-Внутренний ремонт школы осу-

ществлен за счет средств родите-
лей наших учащихся. Комитет по
образованию выделил известь, кир-
пич на обмуровку котла, немного
теса, два мешка цемента, также при
помощи комитета отремонтирова-
но отопление в одном из кабине-
тов. Но все же основная нагрузка
по ремонту легла, как я уже сказал,
на плечи родителей.
В этом году мы не увеличивали

плату за ремонт. Решили, что обой-
демся прежними объемами, хотя
родительский комитет предлагал
собирать денег больше, чем в про-
шлом году. С большим трудом мы
«вписались» в собранные деньги –
олифа, краска сильно подорожали.
В принципе школа готова к ото-

пительному сезону. Осталось завез-
ти уголь. Надеюсь, что проблем с
этим не будет. Хотя в этом году нам
обещали подвести газ, но, судя по
всему, это будет еще не скоро, во
всяком случае, не раньше нового
года. Хотя мы и надеялись на голу-
бое топливо, но тем не менее ко-
тельная в полной боевой готовно-
сти – еще в прошлом году мы по-
ставили новый котел.
-Как вы отчитываетесь перед ро-

дителями за сданные на ремонт
деньги?
-Мы собираем деньги по ведо-

мостям, каждый ребенок расписы-
вается за сданные средства. Ведо-
мости приходуются в бухгалтерии
комитета по образованию. Покупая,
скажем, краску, мы составляем акт,
и так вплоть до того, сколько чего
было куплено и сколько метров
площадей было выкрашено.
Еще года три назад я предлагал

родителям создать ревизионную
комиссию, которая следила бы за
расходом денег. Но родители отка-
зались, мотивируя тем, что все идет
через бухгалтерию. К тому же, мы
отчитываемся на общем родитель-
ском собрании. А если у кого-то
возникнут сомнения, можно по-
смотреть отчетность в бухгалтерии.
-Два года назад в школе нако-

нец-то начали работать теплые ту-
алеты. Нет ли нарушения санитар-
ных норм, ведь ранее было пробле-
мой плохое водоснабжение школы?
-Сейчас больших проблем нет.

Перебои с водой были летом. С
началом  учебного года все в по-
рядке. В теплое время года учащи-
еся пользуются туалетами на ули-
це. А с октября по апрель функци-
онируют теплые туалеты. Есть,
правда, такой нюанс: в дождливое
время года наши школьницы моют
туфли в раковинах. Это плохо: мы
слишком долго ждали открытия
туалетов, и не хочется, чтобы их
через год не стало. А в целом там
полный порядок.

Загубили историю
-Сейчас только и говорят о раз-

ных президентских программах, в
частности, и по компьютеризации
школ. Какими темпами идет реа-
лизация этой программы? Доста-
точно ли, на Ваш взгляд, компью-
теров в школе?
-По президентской программе

для нашей школы было выделено
10 компьютеров. Этого, конечно же,
мало. В некоторых классах по 20-
24 ученика. За одним компьютером
приходится работать двум учащим-
ся, поэтому еще пара компьютеров

Навстречу августовской педагогической конференции

«Мы живем в стране врунов»
Чуть больше недели осталось до начала учебного года. Снова
оживут школьные кабинеты. Многим педагогам
да и самим учащимся пришлось немало потрудиться летом,
чтобы осенью сесть за парты посвежевших классов.
Об этом и многом другом мы беседуем
с директором Троицкой средней школы № 1 А.И. Брулем.

нам бы не помешала.
-От школьников часто приходит-

ся слышать, что за один выходной
в неделю они не успевают как сле-
дует отдохнуть. Почему бы не вве-
сти пятидневку?
-К сожалению, у нас нет такой

возможности. Ведь увеличится на-
грузка как на детей, так и на учи-
телей в остальные дни недели. При-
дется вводить дополнительные
ежедневные уроки, вместо шести –
семь. А ведь еще есть факультати-
вы, которые проводятся после за-
нятий. И так как школа работает в
две смены, то мы просто не уло-
жимся в один рабочий день. Я ког-
да-то был ярым сторонником пя-
тидневки хотя бы в начальных
классах. Но когда из-за этого при-
шлось «разбрасывать» часы по раз-
ным дням недели, увеличилась на-
грузка на детей. А ведь ребенку
нужен еще и отдых.
-Кстати, об отдыхе и учебе. На

Ваш взгляд, не слишком ли слож-
ными год от года становятся про-
граммы обучения? Сейчас уже в
первом классе начинают изучать
иностранный язык...…
-То, что дети с семи лет учат ино-

странный, – это даже неплохо. Ведь
свой, родной, ребенок начинает
учить еще с пеленок! А что касает-
ся новых учебных программ, то, по
моим наблюдениям, сегодня реаль-
но не могут их усвоить где-то во-
семь из 25 учащихся. (Я имею в
виду детей с пятого класса и стар-
ше). К большому сожалению, мы
живем в государстве врунов. Наши
чиновники с гордостью заявляют,
что все могут хорошо учиться. Но
ведь уровень программ, мягко го-
воря, завышен.
Возьмем историю. Сегодня в 8-9

классах учат то, что раньше учили
в десятом и что полагалось знать
по возрасту. Сейчас за один год
ребенку предстоит изучить два
учебника истории. Так что науку
историю просто загубили. Но это
не вина учителей. Мы с нашим пре-
подавателем Татьяной Александ-
ровной Пятковой долго «брыка-
лись», прежде чем перейти на но-
вую систему обучения. Но в конце
концов это пришлось сделать. То
же самое касается и ряда других
предметов. Ведь программы утвер-
ждены Министерством образова-
ния, и нам деваться некуда.

Бесплатного
обучения

в России нет!
-Улучшилось ли, на Ваш взгляд,

качество экзаменации с введением

Единого госэкзамена и не сократил-
ся ли в связи с этим поток школь-
ников в 10-11 классы?
-Я обеими руками за ЕГЭ! Для

тех детей, которые ответственно от-
носятся к учебе, это большой шанс
поступить в высшее учебное заве-
дение. На мой взгляд, поток стар-
шеклассников не сократился. Уча-
щиеся стали более серьезно отно-
ситься к учебе в старших классах.
И в 10-11 классах учатся дети, ко-
торых не надо заставлять учиться.
Они делают это сознательно.
-Ясно, что сейчас бесплатных

учебников на всех не хватает. Но,
может быть, их хотя бы стало не-
много больше?
-Больше не стало. В течение это-

го года мы не получили ни одного
учебника. Если раньше их выдава-
ли примерно по пять экземпляров
на класс (для детей из малообес-
печенных семей), и даже их не хва-
тало, то сейчас вообще говорить не
о чем.
Я считаю, что чиновники долж-

ны взять на себя смелость и, нако-
нец, заявить, что бесплатного обу-
чения у нас нет! Школа может
обеспечить детей только теплом и
светом. Остальное давно покупают
родители. В селах, к счастью, еще
есть фермеры, которые оказывают
спонсорскую помощь школам и
детским садам. И можно твердо
заявить, что обучение в России ча-
стично платное. Но не за горами
то время, когда неофициально оно
станет платным. У нас есть такие
чиновники, которые говорят, что
учебники бесплатные, на ремонт
выделяются деньги из бюджетов, а
в школах сидят «монстры», кото-
рые якобы выбивают деньги с ро-
дителей. Пусть бы эти «министры»
официально признались, что не
могут обеспечивать школы.
-Как Вы считаете, насколько

лучше или хуже из года в год роди-
тели собирают детей в школу?
-Скажите, как может мама, на-

пример, работающая техничкой с
зарплатой 1200 рублей, купить пять
учебников, одежду, обувь? По моим
наблюдениям, детей с каждым го-
дом собирают к школе все хуже.
Если семья более-менее обеспе-
ченная, то им стараются купить все,
что нужно. Но есть немало семей,
которые не могут себе этого по-
зволить.
-Я знаю чиновника от образова-

ния, который выразил свое мнение,
что нужно вводить дополнительное
платное обучение. Учись, мол, бес-
платно положенные часы, а если
необходимы более глубокие знания
– выкладывай деньги…...
-В школе пока еще работают

различные факультативы. И по
желанию на них можно изучать
любой из предметов более углуб-
ленно. Причем бесплатно. Ведь не-
случайно разработаны программы
по факультативам. А если вопрос
стоит о репетиторстве, то это уже

проблемы родителей. Считаю, что
школа дает достаточно знаний при
условии, если ребенок занимается
добросовестно….

Воспитание
по Макаренко

-Здоровье школьников в после-
днее время оставляет желать луч-
шего. Есть ли какие-то программы
по оздоровлению?
-Давайте поговорим начистоту. К

примеру, сколько времени тратит
на приготовление домашних зада-
ний Ваш ребенок?
-В общем-то немного….
-Примерно столько же сидят за

уроками большинство детей. А
сильно ли школьники загружены
дома? Тоже нет. Большинство ро-
дителей стараются освободить сво-
их чад от домашних нагрузок.
А уроки физкультуры? Не сек-

рет, что и тут мамы, папы пытают-
ся освободить школьников от этих
занятий. Между тем дети часами
просиживают дома за компьюте-
рами. Вот отсюда и здоровье.
Надо, чтобы ребенок ходил на

уроки физкультуры, дома делал за-
рядку, помогал по хозяйству. Конеч-
но же, школа не снимает с себя не-
которой вины за состояние здоро-
вья учащихся. К примеру, мы не мо-
жем приобрести удобную мебель,
за которой ребенку было бы ком-
фортно заниматься.
Теперь о питании. В нашей сто-

ловой, на мой взгляд, повара гото-
вят прекрасно. Выдержаны все са-
нитарные нормы, разнообразие
блюд.
Но с пятого-шестого класса дети

резко перестают питаться в школь-
ной столовой. У них появляется
«лазейка» – деньги, выделенные
родителями на питание, тратятся на
карманные расходы. Хорошо, если
мальчишка купит мороженое, а не
пачку сигарет. Откуда бы тогда дети
брали деньги на дорогие сигаре-
ты? А ведь они курят, и совсем не
дешевые папироски.
На собраниях мы постоянно бе-

седуем с родителями. Очень тяже-
ло школьнику просидеть шесть-
семь часов на занятиях без обеда.
И мы не можем их заставить хо-
дить в столовую.
В плане температурного режи-

ма мы стараемся, чтобы в классах
было тепло. Что касается уборки –
у нас чисто.
Чтобы в школе учителям и уче-

никам было комфортно, обслужи-
вающий персонал старается изо
всех сил. Кочегары, повара, технич-
ки относятся к своим обязаннос-
тям с большой ответственностью,
а получают мизер. И это проблема
не только нашей школы...…
-Что бы Вы пожелали родителям,

ученикам и учителям в канун ново-
го учебного года?
-Родителям – большей ответ-

ственности за своих детей. Чтобы
они поменьше перекладывали их
воспитание на другие структуры и
организации.
Я вообще сторонник Макарен-

ко – воспитывать трудом, методом
кнута и пряника: где-то похвалить,
а где-то поругать – между прочим,
хороший метод, жаль, что о нем
подзабыли.
Родителям я советовал бы по-

меньше жалеть детей, в том плане,
что если ребенок будет больше
чем-то загружен, ему это не поме-
шает. Ученикам – желания учить-
ся, которое, к сожалению, редко
встречается. Учителям – соучастия,
внимания к учащимся, как к сво-
им детям. Не знаю, возможно это
или нет. Учитель должен проник-
нуться душой, понять и принять
ребенка, как родного. Тогда он от-
кликнется тем же.…
-Спасибо за интервью. С насту-

пающим новым учебным годом!
Наталья ТРОФИМОВА.

МОДЕРНИЗАЦИЯ ОБРАЗОВАНИЯ
18 августа в Алтайском краевом театре музыкальной комедии со-

стоялось ежегодное краевое совещание работников образования.
Главной темой стала реализация приоритетного национального про-
екта «Образование» и его влияние на модернизацию системы обра-
зования в регионе.

В совещании приняли участие более 500 человек: представители ад-
министрации края, краевого Совета народных депутатов, специалисты уп-
равления края по образованию и делам молодежи, главы администраций
городов и районов края, директора школ-победителей конкурса в рамках
нацпроекта «Образование», руководители и педагогические работники об-
разовательных учреждений края. Наш район представляли глава района
М.И. Зань, председатель комитета по образованию А.С. Тупикин, дирек-
тора Хайрюзовской и Петровской школ Г.А. Санарова, З.П. Шуба, заведу-
ющая Ельцовским детским садом И.Н. Гроо.

Состоялось награждение лучших работников системы образования края
благодарственными письмами главы администрации края, почетными гра-
мотами и благодарственными письмами краевого Совета народных депу-
татов. Вручены также нагрудные знаки «Почетный работник общего обра-
зования РФ» и почетные грамоты Министерства образования и науки РФ.

Районная педагогическая конференция, посвященная воспитательной
работе в школе, пройдет с 28 по 30 августа.

Комиссия по проведению тор-
гов по продаже права на заклю-
чение договоров аренды зе-
мельных участков 26 сентября
2006 г. в 10 часов в  кабине-
те № 5  Троицкой сельской
администрации проводит
АУКЦИОН по продаже права
на заключение договора
аренды земельного участка
общей площадью 155 кв.м.,
кадастровый номер
22:51:110102:0001, распо-
ложенного по адресу: Алтай-
ский край, Троицкий район,
с. Троицкое, ул. Ломоносо-
ва, 55-б.
Начальный размер арендной

платы  земельного участка со-
ставляет 1976 рублей  в год. За-
даток устанавливается в разме-
ре 20% от начального размера
арендной платы и составляет
395,20 рублей.
Задаток перечисляется по сле-

дующим реквизитам:
Наименование получателя пла-

тежа: Троицкая сельская админи-
страция
Номер счета получателя плате-

жа: 40703810900002000003
Наименование банка:
РКЦ с. Троицкое
ИНН 2281001593
КПП 228101001
БИК 040163000
Наименование платежа: зада-

ток для участия в торгах по про-
даже права на заключение дого-
вора аренды земельного участка.
Задатки, внесенные претенден-

тами (кроме победителя), возвра-
щаются в течение 3-х дней с даты
утверждения продавцом протоко-
ла об итогах аукциона.
Шаг аукциона устанавливается

в размере 5% от начальной сто-
имости аукциона и составляет 99
рублей.
Победителем признается лицо,

которое предложило наибольший
размер арендной платы.
Заявки  по  установленной

форме  на участие в аукционе
принимаются с 23 августа  2006
г. по 21 сентября 2006 г. по ад-
ресу: Алтайский край, Троицкий
район, с. Троицкое, ул. Комсо-
мольская, 26, кабинет № 5, т. 22-
6-73.
К заявке прилагаются:
-  ксерокопия документа, удос-

товеряющего личность;
- копия свидетельства о поста-

новке на учет в налоговом орга-
не;
-  платежное поручение с от-

меткой банка об исполнении, под-
тверждающее внесение претен-
дентом задатка;
-  доверенность, в случае пода-

чи заявки представителем пре-
тендента;
- нотариально заверенные ко-

пии учредительных документов и
свидетельства о государственной
регистрации юридического лица,
а  также выписка  из решения
уполномоченного органа юриди-
ческого лица о совершении сде-
лок;
- балансовые отчеты за после-

дние три года деятельности (в
случае, когда юридическое лицо
существует менее трех лет, - за
время его существования);
- справка инспекции по нало-

гам и сборам, подтверждающая
отсутствие у претендента просро-
ченной заложенности по налого-
вым платежам в бюджеты всех
уровней по состоянию на после-
дний квартал, предшествующий
дате подачи заявки;
-  подписанная претендентом

опись представленных докумен-
тов в 2-х экземплярах.

Троицкая
сельская администрация.

Информационное
сообщение

о проведении аукциона
по  продаже права
на заключение

договора аренды
земельного участка
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«Первую зарплату
отрабатываю
до сих пор»

Родом Людмила Петровна из Ши-
пуновского района и на себе позна-
ла нехватку отцовского внимания:
мать, простая доярка, одна воспиты-
вала троих детей. Природа награди-
ла Людмилу Петровну редкой жиз-
ненной энергией, которая всегда
била в ней ключом и не иссякла до
сих пор, несмотря на все жизненные
невзгоды. В школе была одной из
лучших спортсменок и комсомоль-
ских активистов: возглавляя культ-
массовый сектор, готовила все обще-
школьные мероприятия. Этот опыт
не просто пригодился ей позже – он
определил ее дальнейшую судьбу.
Так случилось, что, успешно сдав

вступительные экзамены в Омский
пединститут, Людмила Петровна так
и не стала студенткой: именно в это
время у нее умерла мама.
Справиться с обрушившимся го-

рем Людмиле помогла старшая сес-
тра, которая забрала ее к себе в Слав-
город. Чтобы не терять время впус-
тую, девушка поступила на вечернее
отделение местного машинострои-
тельного техникума, где учился муж
сестры. А проходя как-то мимо гор-
кома комсомола, Людмила загляну-
ла туда и поинтересовалась, не нуж-
ны ли им кадры. Так совершенно
случайно бывшая десятиклассница
стала пионервожатой в одной из на-
чальных школ города Славгорода.
-Я благодарна судьбе, что попала

тогда именно в эту школу, где подо-
брался замечательный коллектив на-
стоящих педагогов, - вспоминает
Людмила Петровна. – Там я прошла
настоящую школу педагогического
образования, которое не даст в тео-
рии ни один институт. Завуч стала
для меня образцом для подражания:
интеллигентная, тактичная, никогда
не повышающая голоса. Эта школа
мне снится до сих пор…...
Свою первую зарплату Людмила

получила, отработав всего две неде-
ли. Когда ее пригласили расписать-
ся в ведомости, она удивилась: не за-
работала еще. «Бери, потом отрабо-
таешь!» - успокоил директор.
-Так с тех пор всю жизнь и отра-

батываю ее, - смеется она.
Людмила Петровна с удовольстви-

ем вспоминает, какие замечательные
пионерские сборы удавалось ей про-
водить, как заметили ее в гороно и
уже через несколько месяцев дове-
рили провести методическое объе-
динение для пионервожатых город-
ских школ, а на следующий год она,
не имеющая педагогического обра-
зования, уже передавала свой опыт
студентам-практикантам из педучи-
лища.
Через несколько лет любимую

школу расформировали, а педколлек-
тив перевели в коррекционную. Люд-
милу Петровну на тот момент пере-
вели в горком комсомола. Но она уже
прикипела душой к детям и через два
месяца сбежала с «руководящей» ра-
боты в коррекционную школу. И хотя
учились здесь дети с ограниченны-
ми возможностями, Людмила Пет-
ровна сумела и с ними развернуть
боевую пионерскую работу, проводи-
ла общегородские пионерские сле-
ты так, что завидовали пионервожа-
тые «нормальных» школ.
Этот этап в ее жизни был богат

важными событиями: ее приняли в
партию, выбрали членом крайкома
комсомола. Она побывала на курсах
пионервожатых в Москве, дважды ра-
ботала во всесоюзном лагере «Орле-
нок», где ей предлагали остаться. Но
покинуть любимый Алтай она не
смогла.
А потом была учеба в Иркутском

пединституте на факультете дефек-

тологии, когда Людмила Петровна из
пионервожатых «доросла» до орга-
низатора по внеклассной работе. А
самое главное – в эти годы она
встретила свою любовь. Впрочем, по-
знакомилась Людмила Петровна с
будущим супругом Василием Трофи-
мовичем значительно раньше, когда
он работал в гороно. Но всерьез об-
ратили они друг на друга внимание,
когда Василий Трофимович Михай-
лец стал директором коррекционной
школы. За любовь пришлось бороть-
ся, она принесла Людмиле Петровне
не только окрыляющую душу ра-
дость, но и страдание: у любимого
была другая семья. Потом был раз-
вод. «Преступную» любовь, которую
партия именовала как аморальное
поведение, простить Василию Тро-
фимовичу не могли, и он вынужден
был уехать из Славгорода.
Получив в этом же году диплом

об окончании вуза и предложение из
крайоно занять должность завуча в
одной из четырех школ на выбор,
Людмила Петровна не раздумывала,
куда ехать: конечно же, к Василию
Трофимовичу, которого назначили
директором Троицкой школы-ин-
терната. Шел 1983 год.

Совсем как мама
-Людмила Петровна Михайлец –

мой заместитель в полном смысле
этого слова, то есть может работать
вместо меня, выполняя все функции
директора в мое отсутствие, и я могу
быть спокойной – она примет пра-
вильные решения, - говорит дирек-
тор Троицкого детского дома Люд-
мила Платоновна Жигальцова, соби-
рая со стола приготовленные доку-
менты: здесь идет очередная плано-
вая проверка краевой прокуратуры,
осуществляющей надзор за содержа-
нием детей, и директор спешит.
-Когда Людмила Петровна уезжа-

ет куда-нибудь, для детского дома это
потрясение, ведь устоявшийся поря-
док нарушается, - уверяет директор.
– Такой авторитет она имеет у на-
ших детей. Они любят и уважают
Людмилу Петровну за ее строгий, но
справедливый характер и еще за то,
что ко всем относится одинаково, не
выделяя «любимчиков».
В одной команде, или, как вырази-

лась Л.П. Жигальцова, на одном ды-
хании они работают уже десять лет,
с тех пор, как Л.П. Михайлец стала
заместителем директора по учебно-
воспитательной работе. Обе они не
просто руководят жизнью детского
дома – практически живут вместе с
детьми, поскольку и дома их нахо-
дятся на его территории.
-Людмила Петровна здесь до по-

зднего вечера, дети идут и идут к ней:
кто посоветоваться, кто пожаловать-
ся, а кто просто поговорить, как с ма-
терью, - рассказывает Людмила Пла-
тоновна. – И она их надолго бросить
не может, потому работает без отпус-
ков и выходных. Нынче впервые за
все годы ушла на больничный, но по-
чувствовала себя лучше, только ког-
да вышла на работу: здесь ей неког-
да помнить о болячках.
Устраивает директора и то, как за-

меститель организует работу педкол-
лектива. 21 педагог работает в детс-
ком доме, в основном женщины, а
создать здоровый женский коллек-
тив – задача не из легких. Как и вос-
питанники, коллеги Людмилу Пет-
ровну уважают и побаиваются: спра-
шивает она с них строго. Однако те-
кучести кадров нет, значит, и с кол-
легами Л.П. Михайлец бывает спра-
ведлива. Впрочем, случайные люди в
детском доме не задерживаются.
-В нынешнем году у нас самый

большой выпуск – 15 человек, - про-
должала Людмила Платоновна. –
Каждый определен в учебное заве-
дение по своему выбору, о каждом
хлопотала Людмила Петровна. Вче-
ра возила нашего самородка Егора
Глотова устраивать в педагогический
колледж на музыкальное отделение.
Его хотели там на производственную
практику на несколько дней оста-

вить, но в общежитии ремонт, элект-
ричества нет – одним словом, усло-
вия плохие. Так Людмила Петровна
уговорила директора отпустить на-
шего парня: еще успеет свое отра-
ботать. Пусть пока поживет в детс-
ком доме в нормальных условиях,
ведь дальше наших выпускников
ждет совсем непростая самостоя-
тельная жизнь. Вот такая у нас Люд-
мила Петровна: строгая, но и забот-
ливая, как мама...…

Обещания
надо выполнять

Людмилу Петровну я застала в та-
ких же хлопотах, как и директора:
прокурорская проверка касается и ее
работы.
-Вот посмотрите, хоть перед пен-

сией сделаю себе подарок – новые
фабричные стенды для методическо-
го уголка, - протянула мне эскизы
Людмила Петровна. – Оставлю пос-
ле себя добрую память.
Старый методический уголок, на

мой взгляд, тоже был неплохим, во
всяком случае, наглядным. Даже не-
посвященному человеку видно, по
каким направлениям строит свою
работу педагогический коллектив.
-«Воспитание семьянина в усло-

виях детского дома» – это програм-
ма, по которой мы работаем, - пояс-
нила Людмила Петровна.
Сделать из простого детского дома

семейный – эту идею они с дирек-
тором выносили и воплотили в
жизнь шесть лет назад. За опытом
ездили в Волчихинский семейный
детский дом.
-В то время у нас работала Татья-

на Ивановна Казанина – вот мы
втроем и провели реконструкцию
здания, - вспоминает моя собесед-
ница. – Перегородили на втором эта-
же большие классы, сделали из них
спальни, оформили холл.
Но домашний уют – это еще пол-

дела, гораздо важнее создать атмос-
феру семьи. Над этим и работает все
эти годы Л.П. Михайлец вместе с
коллегами. Как во всякой семье, они
должны научить своих воспитанни-
ков всему, что им пригодится в са-
мостоятельной жизни: шить, вязать,
готовить, стирать, убирать, ремонти-
ровать, строить и уметь расходовать
деньги. Достигают ли педагоги же-
лаемого, Людмила Петровна узнает
из анкет, которые она практикует
проводить с выпускниками. Так при-
шла к выводу, что в программу вос-
питания надо обязательно внести
основы правовых знаний.
-Почти у всех наших воспитанни-

ков есть жилая площадь. Как ее от-
стоять, в какие инстанции обращать-
ся, каковы их права – этому будем
учить ребят, - рассказывает Людми-
ла Петровна. – Точно так же наши

воспитанники должны знать, к при-
меру, порядок трудоустройства.
Педсоветы, взаимопроверки, атте-

стация педагогов, открытые мероп-
риятия, методическая помощь – все
это многочисленные обязанности за-
вуча. Но есть у Людмилы Петровны
особая задача, которую она сама ста-
вит перед собой и коллегами: очень
хочется ей, чтобы любое мероприя-
тие с детьми, любая беседа проводи-
лись не для «галочки», а доходили до
сознания и сердца воспитанника.
-Я всегда смотрю на лица детей.

Если на них не отразились никакие
чувства, значит, педагог впустую по-
терял время, и грош цена его труду, -
считает Людмила Петровна.
Больше всего она не любит нази-

дательный и нравоучительный тон в
общении с детьми. Тем более он не-
допустим в детском доме, где про-
живают дети с трудной судьбой и по-
страдавшей психикой.
-Если воспитанник обратился к

воспитателю на «ты», значит, тому
стоит задуматься, почему его не ува-
жают, - убежденно заявляет Людми-
ла Петровна и добавляет. – Дети дол-
жны нам доверять. Поэтому прежде
чем что-то пообещать, стоит поду-
мать, как обещание выполнить...…
Свои обещания Людмила Петров-

на всегда выполняет.

Жизнь удалась!
Ко всему вышесказанному стоит

добавить, что Л.П. Михайлец – вете-
ран труда, депутат сельского Совета,
отличник народного образования, за
свой многолетний труд награждена
грамотой Министерства образования
РФ, имя ее занесено в районную
Книгу почета.
Поздравляя от имени коллектива

детского дома Людмилу Петровну
Михайлец с юбилейным днем рож-
дения, Л.П. Жигальцова попросила
отметить особо:
-Людмила Петровна посвятила

себя воспитанию чужих детей, но
главная ее заслуга в том, что она вы-
растила и прекрасно воспитала дво-
их замечательных сыновей. Оба очень
любят свой дом, где у каждого члена
семьи собственная богатейшая биб-
лиотека. Они трудолюбивы, уважи-
тельны к людям и к матери, кото-
рую до недавнего времени называли
на «Вы». Во время учебы в универ-
ситете они постоянно подрабатыва-
ют, Тимофей, например, дворником, а
на каникулах – у нас в детском доме.

Юбилеи, юбилеи...

Жизнь, посвященная детям
«В моей жизни все было предопределено», - говорит о себе Людмила Петровна Михайлец, заместитель
директора Троицкого детского дома по учебно-воспитательной работе, чей юбилей готовятся
вскоре отметить коллеги и воспитанники. То, что родилась она 1 сентября, тоже можно
считать знаком судьбы: народному образованию Людмила Петровна посвятила
37 лет своей жизни, из которых последние 23 года вместе со своими
коллегами строит и совершенствует семейный детский дом,
воспитывает и готовит к самостоятельной жизни детей,
оставшихся без попечения родителей.

Семь лет
и целая жизнь

Жизнь никогда не баловала Люд-
милу Петровну. Поэтому те семь лет
женского и семейного счастья, ко-
торые ей так скупо отпустила судь-
ба, она вспоминает с благодарностью.
С мужем жили в любви и согласии,
сначала в гостинице, потом арендо-
вали жилье, пока не получили квар-
тиру в новом доме рядом со шко-
лой-интернатом.
Работы супруги не боялись: заве-

ли большое хозяйство, пчел. Семей-
ное гнездо быстро обустроили, ку-
пили все необходимое – ведь оба
строили свою жизнь заново.
Людмиле Петровне было 32 года,

когда появился ее первенец. А через
пару лет в этот же день – 17 марта –
родился второй богатырь весом в це-
лых пять килограммов! Сыновей на-
звали в честь дедов – Трофимом и
Тимофеем.
Профессиональную карьеру на

новом месте Людмиле Петровне
пришлось вновь начинать с должно-
сти пионервожатой. Но это не име-
ло никакого значения, ведь у нее
было нечто более важное: семья, дети,
поглощающие все ее внимание.
Когда скоропостижно скончался

муж, старшему Трофиму исполни-
лось шесть лет, Тимофею – четыре
года. Сынишки помогли Людмиле
Петровне справиться с обрушившей-
ся бедой, дали сил и воли жить даль-
ше. Сегодня они – мамина гордость:
рослые, красивые, умные. Трофим за-
кончил политехнический универси-
тет, младший учится в том же вузе.
Оба поступали бесплатно.
-Растила их по-спартански, неког-

да было им много внимания уделять,
- вздыхает Людмила Петровна. – Я
ведь после смерти мужа еще шесть
лет держала корову и прочее хозяй-
ство. Приходила с работы вечером и
спрашивала: «Так, какие вопросы?
Только жалобы не принимаю!» Про-
верю уроки, помогу, если надо, и на
этом все. Они росли у меня самосто-
ятельными.
Людмила Петровна дает совет

всем родителям: учите детей читать
с раннего возраста, и проблем с уче-
бой не будет. Но пример в этом надо
подавать самим родителям. Как, впро-
чем, и во всем остальном.…
Замуж Людмила Петровна так и

не вышла, да и не хотела этого. Вся
ее жизнь после смерти мужа была
посвящена только детям – своим и
тем, кто осиротел при живых роди-
телях.

Хороший коллектив, любимая ра-
бота – это, конечно, здорово, но если
есть дети, которыми можно гордить-
ся, – значит, жизнь точно удалась. С
юбилеем, уважаемая Людмила Пет-
ровна!

Галина МИРОНОВА.
Фото Андрея ТИМОХИНА.
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

Фонд социального страхования сообщает

Об использовании ассигнований
на санаторно-курортное лечение работников

С помощью
добровольных

работников
проводится ремонт в Беловской

библиотеке.
Домохозяйка Ольга Петрова, сту-

денты Александр Герштайн и Павел
Качанов, электрик Александр Дени-
сов красят, конопатят, подбивают
окна, прокладывают проводку и мно-
гое другое.

Администрация села выделила
краску и линолеум, а с остальными
материалами библиотеке помогают
местные жители. Беловцы приносят
даже цветы и книги, самостоятель-
но собирают деньги на подписку пе-
риодических изданий.

Заведующая библиотекой Г.Х.
Крайцер выражает благодарность
всем людям, принимающим участие
в благоустройстве библиотеки, ее
обеспечении литературой.

С ТОГО СВЕТА ВЕРНУЛ…
С такими словами к нам в редакцию зашла на днях М.П. Плотникова,

чтобы поблагодарить коллектив хирургического отделения районной
больницы и лично доктора Олега Владимировича Олькина.

На охоту ух, как охота!
Уже ровно год прошел с тех пор, как была запрещена охота на водо-

плавающую дичь. Все из-за птичьего гриппа. И вот, к великой радости
охотников, с утренней зари 26 августа после длительного перерыва
откроется охота на водоплавающую дичь.

А охота на барсука открылась еще 15 августа. С начала сезона было про-
дано 29 лицензий. Для охотников Троицкого района лицензия на барсука
стоит 180 рублей, для городских – 300 рублей.

За незаконную охоту без лицензии нарушителей ждет наказание – штраф
от одной до пяти тысяч рублей. А если нарушитель решит добыть трофей
без документов, то может лишиться права охоты сроком до пяти лет.

Памяти
Михаила Евдокимова

Ушел с земли, которую любил,
Покинул край, в который он так верил.
Сказал «прости» стране, что покорил
Веселой байкой. И захлопнул двери.
Он выбрал сам тернистый путь себе,
Решив, что сможет стать

полезным краю.
Свершил он сам переворот в судьбе,
На благо силы не жалеть предполагая.
Всего лишь год он краю подарил,
Во все вникая, что-то упуская.
Он край Алтайский искренне любил,
Мечтал трудиться , рук не покладая.
Но странно встречен был его порыв:
Любовь народа , неприязнь элиты.
Душа его болела, как нарыв, –
Не помогла б,  наверно,  и молитва.
Как будто в заколдованном кругу,
Вращался он, не чувствуя отдачи.
Пред краем ощущал себя в долгу,
Но отвернулась от него удача.
Кто выбирал,  поддерживал,  как мог.
Другие со злорадством наблюдали.
Сказал бы кто:

«Бог помощи, сынок», -
Трагедии, возможно б, избежали.
Актер на сцене – зрителей кумир
И повелитель чуткого пространства.
Когда же сценой сделался весь мир,
Как потерпеть такое самозванство!..
И вот сейчас, когда настал финал,
Предпринимаем жалкие усилья:
Оставить в памяти,

возвесть на пьедестал –
Теперь все это – результат бессилья.
Как просто, кажется, ценить,

пока живой…

Поздравляем с 45-летием
нашего дорогого, любимого

Юрия Николаевича ФРОЛОВА!
Будь счастлив и не изменяйся,
Таким, как есть, и оставайся.
Средь жизненных невзгод,

помех
Ты для нас нужнее всех.

Жена, дети.

Поздравляем с 55-летием
Веру Семеновну ГРОШЕНКО

и Валентину Лукьяновну
ЧЕРКАСОВУ!

Желаем здоровья
на долгие годы,

Чтоб вас стороной
обходили невзгоды,

Чтоб счастье и радость
не знали разлуки,

Чтоб душу согрели вам
дети и внуки.

Бывший коллектив
д/с «Зернышко».

Поздравляем с юбилеем
любимую мамочку и бабушку

Зинаиду Николаевну
АНТОНОВУ!

Мамочка и бабушка родная,
Все слова любви и красоты
Дарим мы тебе,

и пусть все знают:
Лучшая для нас – ведь это ты!

Дети, внуки, правнук Артем.

Поздравляем с юбилеем нашу
дорогую жену, маму, бабушку
Сальви Фадлиевну КОЗИНУ!
Будь всегда хорошей,

будь всегда красивой,
Будь всегда веселой,

доброй, славной, милой,
С горем не встречайся

и не будь унылой,
Чаще улыбайся –

словом, будь счастливой.
Муж, дочь, зять,
внучка Ксюша.

Поздравляем с юбилеем
дорогую сестру, тетю

Сальви Фадлиевну КОЗИНУ!
Желаем счастья в этот день,
Тепла от всех, кто будет рядом.
И не считай свои года.
Здоровой, доброй и счастливой
Желаем быть тебе всегда.

Соня, Абгарян, Пицик.

Поздравляем с юбилеем
Сальви Фадлиевну КОЗИНУ!
Пусть дольше жизнь

идет спокойно,
Не зная горести и бед,
И крепким будет

пусть здоровье
Еще на много-много лет.

Сватовья.

Поздравляем с юбилеем
дорогого отца

Ивана Прокопьевича
ЗИНЧЕНКО!

Пусть будет в жизни все,
что нужно,

Чем жизнь бывает хороша:
Любовь, здоровье, счастье,

дружба
И вечно добрая душа.

Семьи Якуниных, Ивановых.

Поздравляю с юбилеем
дорогого мужа

Ивана Прокопьевича
ЗИНЧЕНКО!

Пусть волшебница-жизнь
на хрустальный поднос

Позолоченный кубок поставит,
Пусть здоровья нальет,

на удачу плеснет
И на счастье местечко оставит.

Супруга.

Филиал №5 Государственного
учреждения – Алтайского регио-
нального отделения Фонда соци-
ального страхования РФ сообща-
ет, что в целях реализации ста-
тьи 11 ФЗ от 22.12.2005 г. № 173-
ФЗ «О бюджете Фонда социаль-
ного страхования Российской
Федерации на 2006 год» и со-
гласно письму Фонда социально-
го страхования РФ от 28.04.06 г.
№ 02-18/03-4068 о порядке пла-
нирования и расходования
средств социального страхова-
ния на санаторно-курортное ле-
чение работников приказом Го-
сударственного учреждения –
Алтайского регионального отде-
ления Фонда социального стра-
хования РФ от 23.05.06 г. № 1137
установлена сумма ассигнований
на санаторно-курортное лечение
работников организаций.
Приобретение и выдача путе-

вок на санаторно-курортное ле-
чение осуществляются в соответ-
ствии с Постановлением Прави-
тельства РФ от 21.04.2001 г. №
309 в части, не противоречащей
статье 11 ФЗ «О бюджете Фонда
социального страхования РФ на
2006 год», которой предусмотре-
но дополнительное финансиро-
вание расходов только на сана-
торно-курортное лечение работ-
ников (застрахованных).
Страхователь имеет право в

пределах выделенной суммы ас-
сигнований самостоятельно осу-
ществлять расходы на оплату
полной или частичной стоимос-
ти путевки на санаторно-курорт-
ное лечение работников, то есть
приобрести путевку за счет соб-
ственных средств (безналичным
путем или оплатить через кассу).
При этом счет-фактура должна
быть оформлена на предприятие

в соответствии со статьей 169,
главой 21 «Налог на добавленную
стоимость» Налогового кодекса.
Расходование средств на сана-

торно-курортное лечение работ-
ников осуществляется страхова-
телем из расчета стоимости пре-
бывания одного человека в сут-
ки в размере до 600 рублей и
сроком пребывания от 14 до 21
дня в пределах выделенных ас-
сигнований.
Возмещение ассигнований на

санаторно-курортное лечение
работников будет производиться
после того, как организацией бу-
дут приобретены путевки. Ассиг-
нования необходимо исполь-
зовать в течение 2006 года.
Использованные ассигнования

на санаторно-курортное лечение
работников необходимо отразить
в Отчете «4-ФСС»:
- для плательщиков Едино-

го социального налога в раздел
1, таблица 2, строка 15 и таблица
3 строка 14;
- для предприятий, приме-

няющих специальные режимы
(ЕНВД, УСНО), раздел 2 таблица
6 строка 14, таблица 5 строки 2 и
6. Использованные ассигнования
включать в отчет после проведе-
ния камеральной проверки Фон-
дом социального страхования.
В связи с большим количе-

ством выделенных путевок феде-
ральным льготникам на осенне-
зимний период настоятельно ре-
комендуем приобретать путевки
заранее.
По всем вопросам обращаться

по адресу: 658080, г. Новоалтайск,
ул.Космонавтов,2, тел./факс
(232)2-13-39; 2-22-62; 659840, с.
Троицкое, ул. Ленина,6, т.2-29-02.

В. ВОЛОДИН,
директор филиала.

М.С. Евдокимова «вживую» впервые я увидела в Сростках на горе Пикет, когда
праздновали 60-летие В.М. Шукшина. Он как-то отстраненно стоял один в модной
и легкой куртке, еще совсем молодой и тогда, наверное, еще не очень знаменитый.
Когда начались поездки «Аншлага» на Алтай, я не удосужилась побывать в Верх-
Обском, хотя Смоленский район был для меня очень близок и постоянно «звал»
проведать: в пяти километрах от Смоленского в совхозе я закончила 9, 10 классы и
еще два года ездила в Бийск из этого же района в институт.

На 75-летнем юбилее Шукшина в Сростках он выступал со сцены уже как гу-
бернатор Алтайского края, очень нарядный, торжественный, в легкой белой ру-
башке, слегка волновавшийся…

Весной нынешнего года я увидела М.С. Евдокимова во сне, такого же светлого,
в легкой рубашке. На слуху еще было слово «мать». Я рассказала о своем сне учи-
телям; я знала, что его родителей нет в живых.

В конце июня умерла моя мама. 40 дней со дня ее смерти пришлись на 7 августа.
Я понимаю, что это просто совпадение. Но так или иначе пересеклись после смер-
ти две судьбы. Поэтому эти два стихотворения – памяти мамы и М.С. Евдокимова
– я предлагаю вместе.

Творчество наших читателей

Две судьбы пересеклись...

В родной России как-то все напротив.
Умри сначала – станешь золотой,
Тогда о «благе» начинаются заботы.

Памяти
ушедших матерей

Зачем, зачем уходят наши мамы
В печальный и неведомый тот край?
А мы хотим, хотим, хотим упрямо
Вернуть счастливый, звонкий

детства рай.
Они уходят молча, безвозвратно,
Не в силах крест уже нести

высокий свой,
Нам на прощанье что-то

прошептав невнятно
И осенив ослабшею рукой.
А мы пытаемся мучительно несмело,
Вновь воскресить стремимся

образ дорогой,
Но видим пред собою только тело
И скорбный лик, суровый и чужой.
Бежим, бежим по замкнутому кругу
В заботах вечных, в суетных делах,
Не успеваем посмотреть

в глаза друг другу,
О самых важных забываем о словах.
А можно б иногда остановиться,
Прислушаться к себе,

послушать птиц,
Альбома старого

перелистать страницы,
Слез благодарных капли

промокнуть с ресниц.
Но стоит ли винить себя – не знаю.
Мы долг свой детям отдадим сполна
И сами ближе все к неведомому краю.
Мы чашу также изопьем до дна.

Людмила ФЕЛЬДБУШ.
С.Ельцовка.

Николай РЕШЕТНИКОВ
Когда закончатся грозы,
Ветром высушит сырость лета,
Заблестят ночью звезды в небе,
Как воткнувшиеся занозы,
Тогда закончится лето.
Буду долго жалеть я и злиться:
У земли если есть небо –
Только чтоб на него молиться.
Нюхай, месяц, траву, нюхай
Сырость сена на сеновале.
Целый месяц июль хлюпал
По воде в облаках рваных.
Вот уж дрожью берет осины,
Да и сам я себе не нравлюсь.
Я люблю неба цвет синий
И в июнь, и в июль, и в август.
Пролетит над лугами кошеными
Лето тучей да солнцем жарким.
Жалко мне приунывших кошек,
Уходящее лето жалко.
И пока в коршуниных трелях
Небо чувственно льет слезы –
На соленом земном я теле,
Как воткнувшаяся заноза.
*  *  *
Человек рожден для счастья…
Печаль, как долгое ненастье,
Закралась к ней, как демон, в душу.
И душит, душит и – не насмерть,
И слезы ее пьет подушка.
Но что ей, бабе одинокой,
Природой сотворенной к ласкам,
Что делать с горькою свободой,
Над одиночеством не властной?
Душа споткнулась на ухабах.
В глазах – паров сивушных завесь.
И вот она, простая баба,
К собачьим свадьбам терпит зависть.
Глазами желтоватых окон
Глядит деревня в ночь пустую,
Как призрак , свет луны высокой
Обнял прохладой твердь земную.
И в этой блеклости туманной,
Ее волшебной силе власти
Забрался в душу червь дурмана
И душит, душит и – не насмерть.

С.Песьянка.

С тяжелым приступом она попала
в больницу – камни в желчном и пе-
чени. Можно представить страдания
старенькой женщины… «Совсем ни-
чего не помнила, соседка по палате
говорит, неузнаваемая была, - со сле-
зами на глазах рассказывает Мария
Петровна. – И как же нас спасают
эти добрые умные люди! Спасибо,

«скорая» из района быстро приеха-
ла (живет она в Заводском. – Ред.).
Дай Бог, еще маленько пожить…

Что ж, берегите себя, Мария Пет-
ровна, как советовал врач. А на бу-
дущий год ветерану Великой Отече-
ственной войны – такое звание но-
сит М.П. Плотникова – исполнится
80 лет.

ОТДАМ КОТЕНКА в хорошие
руки. Т.21-6-32.

Не хлебом единым

П Р О Д АЮ :
-квартиру 70 кв.м, 50 тыс.руб.,

торг. П.Гордеевский, т.31-4-59.
-дом недорого. М.Горького,80.

Обр.: М.Горького,44.
-или меняю дом с усадьбой 15

сот. на благоустр. 2-комн.кварти-
ру в центре. Т.22-8-03, Первомай-
ская,11.
-ВАЗ-2106 92 г.в. Т.8-961-233-

87-76.
-ГАЗ-2411 91 г.в. недорого.

Т.т.(8-296) 21-8-48, 21-9-63.
-стайку. Т.35-4-03, с.Заводское.
-диван, мягк.мебель (диван, крес-

ла-кровати), шифоньер, компью-
терн. стол, кух.гарнитур, электро-
плиту с духовкой, дет.мебель. Мос-
ковская,59-5, т.8-913-270-67-97.
-компьютер, газплиту, центри-

фугу, мебель – все б/у. Т.т.8-913-
252-26-91, 8-913-232-87-28.

Услуги ассенизаторской
машины. Т.8-960-959-21-31.

Продаю сено. Доставка. Т.т.34-3-14, 34-3-57.

В магазине фирмы «МАГДЕСИ» с 21 августа проводится
ОКОНЧАТЕЛЬНАЯ РАСПРОДАЖА ОДЕЖДЫ И ОБУВИ.

Магазин находится на базарной площади.

СДАЮ или продаю новый мага-
зин в центре. Т.27-2-24.
КУПЛЮ картофель нового уро-

жая. Т.35-4-00.

П Р О Д АЮ :
-поросят. Октябрьская,11-2,

т.22-7-51.
-корову. Т.22-5-23.
-корову. Т.т.33-3-26, 33-3-41.
-лошадь. Т. 37-3-62.




